
■司　　会　東京日野RC 例会向上委員会 北村 委員長

■開会点鐘　東京日野RC 会長  山下雅弘

■ロータリーソング「奉仕の理想」

　ソングリーダー東京日野RC 　清水博雅会員

■お客様紹介　　東京日野RC　会長　山下雅弘

　日野クラブ新入会会員紹介

■ニコニコ報告

　●東京飛火野RC親睦委員会　本田　誠委員長　

　　メッセージ後記

　●東京日野RC親睦委員会　野村圭伊委員長　

　　メッセージ略

■出席報告　

　●東京飛火野RC出席委員会　吉崎直司副委員長

　報告内容後記

　●東京日野RC出席奨励委員会　小倉裕美委員長

　報告内容詳細（略）

■会長報告

●東京日野RC　会長　山下雅弘

桜の季節を迎えましたが、開花予想は難しく、会場の

桜はまだ蕾です。会場の周囲に紅白幕が飾られました

がテンションが上がります。3月あと数日ですが年度

末・決算で忙しくなっています。

4月は新年度、ロータリーは7月ですが、気持ちも新た

にわくわくします。桜と食事を楽しみましょう。

●東京飛火野RC　会長　馬場　弘融

こんばんは、変則的な例会が続きますが、皆様にはご

出席ありがとうございます。本日の花見例会では、担

当された日野クラブの山下会長さん宮野幹事さんはじ

め日野クラブの皆様に大変お世話になります。ありが

とうございます。さて、先日のスプリングフェスタは、

真冬のようなさ蒸さに加えて本降りの雨ということ

で、残念ながら中止となりました。準備にあたられた

皆様おつかれ様でした。この間、内外では様々な

ニュースがありました。何より県立大田原高校の生徒

達の雪崩による事故死がショックでした。指導者の判

断の難しさと春、冬山の恐ろしさを痛感しました。ご

冥福を祈りましょう。大相撲では稀勢の里が肩の痛み

を乗り越えて優勝。久し振りに感動的な一番（二番か

な？）でした。表彰式での稀勢の里の男泣きが、心に残

りました。日本人力士としての2連勝で、更に相撲人気

が盛り上がりそうです。具体的報告は河野幹事より申

し上げます。

◆この場をお借りしてお二人の会員にお祝いをお渡し

します。小島会員のお嬢様の結婚祝。吉崎会員のお子

様誕生祝いです。おめでとうございます。

それでは2クラブ仲良く、和気あいあいの花見例会と

なるよう願って飛火野クラブ会長挨拶とします。

■幹事報告

●東京日野RC　幹事　宮野孝雄

1.4月のロータリーレート116円

2.多摩南Gの数クラブから例会変更の案内が届いて

ます。

●東京飛火野RC　幹事　河野和正

お花見例会御出席ありがとうございます。例会のスケ

ジュールを御案内します。

1.4月4日（火）通常例会　開会点鐘12：30　理事会

　理事11：30集合

2.4月11火（火）通常例会　開会点鐘12：30

3.4月23日（日）4月18日振替　浅川クリーン作戦　日

時・集合場所等未定  赤ブルゾン・帽子

4.4月22日（土）4月25日振替　夢ふうせんBBQ　

於：夢ふうせん9：30現地集合  赤ブルゾン・帽子
■点鐘　　東京飛火野RC　会長　馬場弘融
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■懇親会　司会　親睦委員長　安島志郎

東京の桜の開花から1週間が過ぎ、あちらこちらから開花の

便りが届きましたが、満開の便りが届くのはもう少し先にな

りそうです。桜前線の進行も足踏み状態です。境内の桜も

弐分先ですが会場内は満開気分。日野クラブ親睦委員会　

安島委員の司会挨拶、馬場会長の開会挨拶、日野クラブ高

幡不尊尊執事長杉田会員の「乾杯」音頭に唱和して始った

懇親会は、何時もと異なり合同例会で人数も多く、八王子

芸姑さんが花を添え、人数も多く賑やかな例会になりまし

た。会場に飾られた桜は蕾でしたが、会場の熱気ですぐに

でも咲きそうでした。アルコールが入り次第に座が打ち解け

てくると、大相撲大阪場所は稀勢の里の活躍で沸き上がっ

た、ノルウェーで行なわれたスピードスケートW杯の小平奈

緒選手の活躍、WBC予選を勝ち抜いた日本は米ロサンゼ

ルスの準決勝敗退。カズ（三浦知良選手）50歳ゴール、熱戦

の続く選抜高校野球、間近に迫ったプロ野球の開幕、国会で

「森友学園」の疑惑に続き、新たに愛媛今治で開設を目指す

「加計学園」の「獣医学部」の新設疑惑。都議会百条委員会

の喚問、などの話題に話が弾み、定刻まで双方の会員が親

睦を深め、山下会長の閉会挨拶で閉会となりました。

★トピックス　
1.3月27日栃木県那須町スキー場で雪崩発生、春山登山の講習を受け
ていた高校生と教員巻き込まれ、8人犠牲になる。
2.3月27日、国連で核兵器禁止条約を主題にした「国連会議」始る。

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・日野クラブの皆様、お世話になります。
河野和正さん・・日野RCと飛火野RCとの合同花見例会、たい
へん楽しみにしております。スプリングフェスタのコーヒー
サービスが中止になってしまい残念でした。今日一日よろしく
お願い致します。
大塚洋晃さん・・日野RCの皆様、本日は宜しくお願いいたします。
栗山　博さん・・日野ロータリーさん、よろしくお願いいたします。
小島　明さん・・日野RCさんとの合同花見例会楽しみにしてい
ました。
藤野益夫さん・・日野クラブの皆さん、本日はお世話になりま
す。境内の桜が咲き始めました。いまいちですかね！！花冷えで
開花しても長持ちして入学式頃までもつのでは！！
平吹正義さん・・寒気が居座り、なかなか開花しませんが4/2
が満開だそうです。日野クラブの皆様、本日はよろしくお願い
します。
梅田俊幸さん・・なかなか暖かくなりませんが合同お花見例会
宜しくお願い致します。
濱田宣郎さん・・花見合同例会！関係の皆様おせわになりま
す。親睦を大いに楽しみましょう。
小髙俊明さん・・東京日野ロータリークラブの皆様、本日はお
世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。
早川忠男さん・・宜しくお願いします。
本田　誠さん・・今年もお蔭様で確定申告の本場所を乗り切り
ました。３月１２日に足のツメが「ひょうそう」になり、痛みに
耐えてがんばりました。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

3.3月28日★病院で、他人のIPS細胞から網膜細胞を作り、目の難病
患者に移植する世界初の手術実施。
4.3月30日　東芝臨時株主総会開催。半導体フラッシュメモリー事業
の分社化議案を承認。
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